

LISTE DES BATTERIES LITHIUM COMPATIBLES

LIST OF COMPATIBLE LITHIUM BATTERIES



IMEON ENERGY
Your Power, Your Rules

Afin d'être compatible avec les dernières évolutions techniques du marché et principalement les batteries au lithium, IMEON ENERGY a développé des partenariats stratégiques avec les principaux fabricants mondiaux de solutions de stockage. Ces partenariats permettent la compatibilité et la communication entre l'onduleur et la batterie et assurent ainsi un fonctionnement optimal du système global avec un niveau de sécurité élevé.

Les batteries actuellement compatibles sont :

In order to be compatible with the latest technical developments on the market and mainly lithium batteries, IMEON ENERGY has developed strategic partnerships with the world's leading storage solutions manufacturers. These partnerships enable compatibility and communication between the inverter and the battery and thus ensure optimum operation of the overall system with a high level of safety.

The currently compatible batteries are :

Fabricant / Manufacturer	Modèles / Models	Compatible mode off-grid Off-grid mode compatible
Pylontech	US2000B	
	US2000B plus	✓
	US3000 serie	✓
	Phantom-s	
Leclanché	Apollion CUBE 15S Valable pour les numéros de série commençant par : - 9613160810xxxx ou 88xxxxxxxxxxxx pour IMEON 3.6 - 88xxxxxxxxxxxx pour IMEON 9.12 Valid for serial numbers starting with: - 9613160810xxxx or 88xxxxxxxxxxxx for IMEON 3.6 - 88xxxxxxxxxxxx for IMEON 9.12 .	
Freedom Won	HOME 5/4	✓
	HOME 10/7	✓
	HOME 15/11	✓
	HOME 20/14	✓
	HOME 30/21	✓
	HOME 40/28	✓
	HOME 60/42	✓
	HOME 80/56	✓
BYD	B-Plus L 2.5	✓
	Battery-Box 13.8	✓
Yuasa	LIM40E-13	✓
	LIM40E-14	✓

Attention :

Il existe des risques liés à l'utilisation et à la manipulation des batteries lithium. Le dimensionnement, le câblage, le stockage, la manipulation et l'utilisation des batteries lithium nécessitent des compétences techniques adaptées. Pour plus de renseignements sur les caractéristiques techniques des batteries, merci de contacter directement le fabricant. Afin de respecter les conditions de garanties constructeurs certaines batteries ne sont pas compatibles avec le mode off-grid.

Warning:

There are risks associated with the use and handling of lithium batteries. Design, wiring, storage, handling and use of lithium batteries requires specific technical skills. For further information on batteries technical specifications, please contact directly the manufacturer. In order to comply with the batteries manufacturers' warranty conditions some batteries are not compatible with the off-grid mode.

IMEON ENERGY 10 Rue Amiral Romain Desfossés - 29200 Brest - France

Tél. : +33 (0)1 84 17 51 15 - E-mail: contact@imeon-energy.com - Web: imeon-energy.com